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Meine Damen und Herren,

Bedingt durch die aktuelle Lage der Pandemie wird die Notwendigkeit der globalen
Kooperation umso mehr hervorgehoben. Obwohl sich die Personenkontakte zwischen
beiden Landern drastisch reduziert haben, hat die chinesisch-deutsche Beziehung seit
diesem Jahr trotzdem positive Entwicklung erreicht.

Ladies and gentlemen,

The current situation of the pandemic necessitates even more global cooperation.
Although personnel contacts between the two countries have drastically reduced, the
Sino-German relationship has still achieved positive development since this year.
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Meine Damen und Herren,
Bedingt durch die aktuelle Lage der Pandemie wird die Notwendigkeit der globalen Kooperation umso mehr hervorgehoben. Obwohl sich die Personenkontakte zwischen beiden Ländern drastisch reduziert haben, hat die chinesisch-deutsche Beziehung seit diesem Jahr trotzdem positive Entwicklung erreicht.


Ladies and gentlemen, 
The current situation of the pandemic necessitates even more global cooperation. Although personnel contacts between the two countries have drastically reduced, the Sino-German relationship has still achieved positive development since this year. 















各位朋友，

疫情当前，国际合作的必要性更加凸显。尽管双边人员往来受到较大冲击，但今年以来中德关系依然取得积极进展。
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